



EXPERTOS EN SALUD Y BIENESTAR:

Salcobrand presenta una nueva marca exclusiva especialista en higiene bucal

En su constante búsqueda por contribuir al bienestar de las personas y con el objetivo de continuar construyendo sobre el pilar de expertos en salud y bienestar, Salcobrand presenta una nueva marca exclusiva, especialista en higiene bucal. Se trata de Pierrot, marca española fundada en 1949 que aporta soluciones

reales a necesidades cotidianas de todas las personas, centrándose siempre en entregar un beneficio palpable para la salud. Una marca para todos, donde el consumidor solo paga por la calidad que obtiene, señalan en Salcobrand. En esa línea, la marca comercializa un completo portafolio de productos en más de 55 países y fomenta de manera

permanente la investigación y el desarrollo continuo de productos innovadores que garanticen una mejor salud bucal. "Estamos muy contentos de dar la bienvenida a marcas que cuentan con un alto estándar de calidad a nivel mundial para impulsar una mejor salud en todas las personas y Pierrot es, sin duda, un ejemplo de esto. Contamos con una línea

de productos de primera calidad, donde nuestros clientes podrán encontrar soluciones para todas las personas, para todas las edades. Con la entrada de Pierrot, aumentamos nuestra disponibilidad de marcas exclusivas que van en directa relación con la estrategia de Salcobrand de ser verdaderos expertos en salud y bienestar en Chile", comenta

Claudio Ross, gerente comercial Consumo Masivo & Trademarking Salcobrand. Los productos Pierrot ya se encuentran disponibles en los más de 400 locales Salcobrand de todo el país y también en Salcobrand.cl donde los clientes pueden acceder a ellos con la opción de retiro en tienda además de despacho estén donde estén.

"Esperamos que todos nuestros clientes prueben esta nueva marca que, sin duda, tiene un nivel de innovación y expertise espectaculares en lo referente a la higiene bucal. Al ser una marca exclusiva de Salcobrand, apostamos por continuar creciendo en lo que se refiere a una propuesta diferenciadora y de valor inspirada en el bienestar de todos y todas", enfatiza Claudio Ross.

La línea de productos que ofrece la marca Pierrot incluye:



PASTA DENTAL WHITENING CARBÓN ACTIVO

Formulada para eliminar las manchas producidas por el té, café, tabaco... y como protector integral de la salud bucodental. El carbón activo ayuda a recuperar el brillo y color natural de los dientes. Y el sistema bi-fluor tiene efecto anticaries y antiplaca de acción inmediata y larga duración, dejando un aliento fresco que neutraliza los compuestos volátiles sulfurados. Finalmente, contiene alantoina que ayuda a mantener las encías sanas y es un cicatrizante natural que regenera y protege la mucosa.



PASTA DENTAL WHITENING PROTECT

Especial para dientes sensibles con efecto remineralizador y blanqueador, que regenera de forma natural la dentina dañada y además protege y fortalece los dientes ayudando a recuperar su color y brillo original. Además, contiene hidroxiapatita que ayuda a reparar áreas vulnerables, ayuda a fortalecer y proteger contra la sensibilidad, además del fluor que ayuda con el control de placa y la prevención de la caries.



PASTA DENTAL WHITENING PROTECT

Indicada para dientes sensibles con efecto remineralizador, que regenera de forma natural la dentina dañada, además de proteger y fortalecer los dientes. Equilibrado de silices para una mínima abrasividad y con hidroxiapatita que ayuda a reparar áreas vulnerables, fortalecer y proteger contra la sensibilidad.



CEPILLO DENTAL BIODEGRADABLE

Fabricado con filamentos de origen natural, esto es un 94% de materiales biodegradables respetuosos y amigables con el cuidado del medio ambiente. En términos de diseño, tiene corte recto y filamentos de dureza suave con las puntas redondeadas para proteger el esmalte y las encías. Sus filamentos biobasados son en un 99,9% de origen natural, tiene mango ergonómico de PBS (biodegradable y compostable) y un packaging biodegradable.



CEPILLO DENTAL DE ORTODONCIA

Indicado para la limpieza bucodental en adultos portadores de aparatos de ortodoncia, bandas metálicas, arcos, brackets, etc. Tiene filamentos de puntas redondeadas para proteger el esmalte y las encías, además de un perfil en forma de V para limpiar eficazmente tanto los brackets como las piezas dentales y encías.



CEPILLO DENTAL SENSITIVITY

Indicado para la limpieza bucodental en adultos con sensibilidad dental y encías delicadas, sus filamentos extra suaves de puntas redondeadas permiten proteger el esmalte y las encías delicadas y su perfil ondulado, se adapta perfectamente a la superficie y especialmente a la zona interdental.



CEPILLO ORAL ELÉCTRICO REVOLUTION

Está indicado especialmente para personas que optan por un cepillado alternativo al uso de los cepillos manuales clásicos. Su cabezal rotatorio (8.000 rpm) es perfecto para arrastrar la placa y limpiar en profundidad.